Estimada/o amiga/o:

El pasado día 4 de noviembre celebramos una primera reunión para constituir la Plataforma de los Sectores Artísticos de Madrid por la salida de la OTAN. En esta reunión se decidió informar lo más ampliamente posible a los sectores de cine, música, artes plásticas, escritores, patrimonio histórico artístico, archivos, museos, bibliotecas y teatro, y convocar una reunión el próximo viernes, 15 de noviembre a las 8 de la tarde en la sede de Comisiones Obreras, c/. Fernández de la Hoz nº 12 - 3º planta, donde quedase formalmente constituida esta Plataforma dentro de la Plataforma general de la que te adjunto el comunicado y manifiesto públicos.

Las personas que hasta ahora están de acuerdo con esta iniciativa son:

María Josefa Alvarez, Carlos Alvarez, Esperanza Alonso, Carmen Atienza, Gerardo Aparicio, Eduardo Arenillas, Elena Arnao, Juan Antonio Bardem, Ana Belén, Esther Benítez, Arcadio Blasco, Miguel Bilbatua, Omar Butler, Maite Blasco, Jesús Carmona, Francisco Casares, Carmen Caamaño, Enriqueta Carballeira, Jesús Caulonga, José Manuel Cervino, Francisco Cortijo Mérida, Juan Diego, José Duarte, Francisco Escalada, José María Escuer, Ricardo Fuentes Alcocer, José Luis García Sánchez, Paula Gardoqui, Juan Genovés, Luis Gómez, Patricio Gómez, Claudia Gravy, Consuelo Hidalgo, Rosa León, Andrés Linares, Francisco López Alvarez, Angel López Aragonés, Pedro Amalio López, Francisco Madrid, José Martín, Catalina Marzá, Luis Molina Santaolalla, Jesús Moya Andrinal, Bárbara Moyá, María Lourdes Ortiz, Manuel Ortiz Valiente, José Prieto, Martín Prieto, Elena Romero, Fanny Rubio, María Dolores Sánchez, Lino Sánchez Mármol, Víctor Manuel San José, Daniel Sarasola, Angel Luis Sardá, Enrique Salamanca, Carlos Tena, Socorro Tomás, Salvador Victoria, Arabella Villalobos THE MADRID POR LA SILIDA DE ESPO y Juan Eduardo Zúñiga.

Esperamos tu asistencia. Te saluda afectuosamente. Después de tres años de legislatura con el actual Gobierno, el prometido Referendum para que el pueblo español se manifieste sobre la permanencia de España en la Organización del Tratado del Atlántico Norte, no tiene visos de ser convocado. A pesar de las reiteradas declaraciones de destacados miembros del Gobierno y del partido que le sustenta sobre su voluntad de convocar dicho Referendum, todavía hoy los ciudadanos españoles no conocen ni la fecha ni las condiciones en que habría de realizarse, ni tan siquiera si es firme tal voluntad.

Las organizaciones políticas y sociales que suscriben este MANIFIESTO han expresado en repetidas ocasiones su exigencia al Gobierno y al PSOE del cumpli miento de sus compromisos electorales en esa materia, en la creencia de que la
permanencia de nuestro país en la OTAN es un tema de una transcendencia políti
ca, económica y social, tal como para que todos los ciudadanos españoles tengan la posibilidad de expresarse directamente sobre nuestra pertenencia o no a
esa Alianza. Más aún cuando la integración se produjo en condiciones harto bochornosas para todos los españoles y vergonzantes para el Gobierno que lo hizo.

Ante la duda de que el Gobierno cumpla el compromiso contraído, creemos nece-sario reiterar nuestra exigencia, que consideramos recoge los deseos de la mayor parte de los ciudadanos, de convocatoria inmediata y con fecha fija de un Referendum sobre la permanencia de España en la OTAN, con una pregunta clara y no vinculada a otras cuestiones de política exterior.

Las organizaciones que suscribimos este manifiesto nos declaramos contrarias a la permanencia de España en la Organización del Tratado del Atlántico Norte, y por ello haremos campaña pública por el NO A LA OTAN en el Referendum que se convoque a tal efecto.

Porque nos oponemos radicalmente a la existencia de BLOQUES MILITARES, sean del signo que sean, que dividen al mundo en una lucha fratricida con el riesgo permanente de una conflagración nuclear; porque queremos convivir en libertad con todos los países y pueblos de la tierra; reclamamos la NEUTRALIDAD de la política exterior española.

Conscientes también de la transcendencia que este tema tiene para el futuro de nuestro país, pretendemos que este llamamiento convoque al más amplio número de ciudadanos y organizaciones de todo tipo a la constitución de plataformas por la salida de España de la OTAN en la Comunidad de Madrid. Igualmente insta mos a la participación en los actos y movilizaciones públicas que a este objeto ha convocado la Coordinadora Estatal de Organizaciones Pacifistas, e igualmente a aquellas que convoque cualquier organismo que abogue por el Referendum y por la Neutralidad para España. Por ello, es voluntad de los abajo firmantes el que esta Plataforma se disuelva una vez conocidos y proclamados oficialmente los resultados del Referendum sobre la permanencia de España en la OTAN.

En consecuencia con lo anterior, reunidos en Asamblea los abajo firmantes que constituimos la Plataforma de Madrid por la salida de España de la OTAN,

MANIFESTAMOS

1°) La exigencia al Gobierno de la Nación de la convocatoria del prometido ${\rm Re}$ feréndum sobre la presencia de España en la OTAN, en fecha fija e inmedia ta y con una pregunta clara y vinculante.

- 2°) Nuestra inequívoca decisión de hacer campaña contra la permanencia de España en la OTAN, reafirmando nuestra oposición a la nefasta política de blo ques militares.
- 3°) En consecuencia con ello, nos pronunciamos por una política de Neutralidad para España.
- 4°) Llamamos a todas las organizaciones y ciudadanos que suscriben los anteriores principios a constituir Plataformas por la salida de España de la OTAN en los barrios, pueblos, universidades, centros de trabajo y todos los núcleos en los que se desarrolla la vida social en la Comunidad de Madrid, así como a participar activamente en los actos públicos que a tal fin se convoquen.
- 5°) Anunciamos que es nuestra voluntad disolver esta Plataforma una vez que se conozcan públicamente los resultados del Referendum.

Madrid, 22 de octubre de 1985





COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

Las organizaciones abajo firmantes, que constituimos la Plataforma de Madrid por la Salida de España de la OTAN, queremos manifestar lo siguiente:

- 1º) La exigencia al Gobierno de la Nación de la convocatoria del prometido Referendum sobre la presencia de España en la OTAN en fecha fija e inmediata y con una pregunta clara.
- 2º) Nuestra inequívoca decisión de hacer campaña contra la permanencia de España en la OTAN reafirmando nuestra oposición a la nefasta política de bloques militares.
- 3º) En consecuencia con ello nos pronunciamos por una política de Neutralidad para España.
- 4º) Llamamos a todas las organizaciones y ciudadanos que suscriban los anteriores principios a constituir. Plataformas por la Salida de España de la OTAN y a participar activamente en los actos públicos que por tal fin se convoquen.
- 5º) Es nuestra voluntad disolver esta Plataforma una vez que se conozca pública mente el resultado del Referendum.

P	2	-	i	بے	25
٠	C	1 6	٠,	U	13

Colectivos y Coodinadoras Pacifistas y Anti-OTAN

Izq. Rep. / P.C.E.	Arganzuel a	Fuencarral
PASOC / Partido Humanista	Centro	Retiro
Fed. Progresista / PCE (M-L)	Mostoles	Coslada
Verdes / POSI	Argand a	Univ. Autónoma
	Usera	Univ. Complutense
Ssindicatos	Moratalaz	Induyco
CC.00.	Pinto	Casa de la Moneda
S.L.M.M.	S.Sebastian Reyes	EI PAIS
	Hortaleza	Mesa de Alcorcón
Entidade s	Prosperidad	Mesa de R.T.V.E.
	Torrejon de Ardoz	Latina
Fed. Regional AA.VV.	Vallecas	

C.A.U.M.

Derechos Humanos

Fed. Amigos de la Tierra (FAT)

Asociación Anti-Imperialista de Madrid

Fundación de Investigadores Marxistas

Centro Cultural Pablo Picaso

Organización Vecinal de Consumidores

y Usuarios.

Organizaciones Juveniles

Juventud Comunista de Madrid Coordinadora de Grupos Juveniles de Madrid Juventud Comunista de España (M-L) Prosperidad
Torrejon de Ardo
Vallecas
Canillas
San Blas
Tres Cantos
Covivar

Alcaides

Pinto
Coslada
Arganda
San Fernando
Ciempozuelos



